

**RESUMEN:** Programa de Ingeniería Civil de la Universidad Santo Tomás Tunja, inicio el 2014 con acreditación de alta calidad otorgada mediante la resolución número 1259 del 31 de enero de 2014, por un periodo de cuatro años. Logro esta acreditación por su cultura de autoevaluación, su compromiso con el mejoramiento continuo, su relevancia académica y las labores de proyección social.

# Semana

Lunes, 20 de Octubre de 2014

BUSCAR



NACIÓN | OPINIÓN | ECONOMÍA | VIDA MODERNA | GENTE | CULTURA | MUNDO | TECNOLOGÍA | EDUCACIÓN | DEPORTES | EDICIÓN IMPRESA

## Por las U

El programa de Ingeniería Civil de la Universidad Santo Tomás, seccional Tunja, comenzó 2014 con acreditación de Alta Calidad por un periodo de cuatro años, otorgada mediante resolución número 1259 del 31 de enero de 2014.



Este equipo trabajó en la acreditación de la facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Santo Tomás.

Este equipo trabajó en la acreditación de la facultad de Ingeniería Civil de la Universidad Santo Tomás. Foto: Cortesía Universidad Santo Tomás, Seccional Tunja.



TODO LO QUE NECESITAS PARA COMPARTIR CON TU MASCOTA



ENCUÉNTRALA YA EN LOS PUNTOS DE VENTA

Imágenes Relacionadas

Con acreditación de Alta Calidad

<http://www.semana.com/especiales-comerciales/especial-de-educacion/articulo/acreditacion-de-alta-calidad/381447-3>